

Lausanne. Die Weltrangliste der Springreiter wird weiterhin vom Briten Scott Brash angeführt, auf die zweite Position rückte der deutsche Rekord-Internationale Ludger Beerbaum vor.

Im November 2013 übernahm der britische Team-Olympiasieger Scott Brash die Führung auf der Weltrangliste der Springreiter von seinem Landsmann Ben Maher, seither gab sie der Schotte nicht mehr ab. Auf die zweite Position rückte der deutsche Rekord-Nationen-Preisreiter mit 124 Einsätzen, Ludger Beerbaum (Riesenbeck), vor. Der Niedersachse war vor 20 Jahren der erste Deutsche, der die Führung auf dieser Liste inne hatte. Weltmeister Jeroen Dubbeldam (Niederlande) nimmt Position 64 ein.

Im Gegensatz zur Dressur kommen jene Springreiter auf der Weltranglisten-Kladde am schnellsten nach oben, die neben dem Können auch über mehrere Spitzenpferde verfügen, um bei den ausgeschriebenen Turnieren für Weltranglisten-Punkte erfolgreich sind. In Kürze werden Springreiter aus dem arabischen und chinesischen Raum Dank ihrer Einkäufe von Spitzenpferden rasch die Punkteleiter nach oben kommen...

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)